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Zum Waldfestgelände geht es über den Reiterhof,
am Abzweig zum Modellflugplatz vorbei Richtung Wald
Nach ca. 400 m rechts (Pappeln) immer der Action nach.

Beginn: Samstag ab 14 Uhr
Ende: Sonntag um ??? Uhr

Das Mitbringen von Salaten und Kuchen ist ausdnicklich erlaubt

l.



Jahreshauptversammlung am 24.4.1998
Protokoll: M. schäd.

Anwesende: W. Rudotph, K. Rummer, H. Edeling, P. Fuche, M. Schade, H.K. Talmon, V. Hansen, J.

Hansen, H.W. Becker, P. Döller, G. Euchs, R. Szeltner, N. Buntenbruch, G. Markert, H. Kramm, W.
Frommhold, Y. Fischer, Th. Fischer, H. Wagner, A. Weber, G. Eskuche, P. Szeltner. M. Engel

Beginn der Sitzung: 1925 Uhr

Tagesordnuugspunkte:

1. Begrüßung durch dea Vorsitzenden
H. 'W'. Becker
H. W. Becker begrüßte alle Anwesenden recht
herzlich.

2. Ehrr:ngen
Spielerverdienstnadeln in Bronze (15 Jahre
akiives Spiel) wurden an P. Döller, W. Ru-
dolph vergeben- Die einzigste silberne Spie-
lerverdienstna.del (20 Jahre aktives Spiel) er-
hielt in diesem Jahr J. Hansen. Mit golde.
nen Spielerverdienstnadeln (25 Jahre aktives
Spiel) wurden II.W. Becker, B. Hempel und
P. Hempel bedacht.
Für 30 Jahre aktives Spiel wurde H.K. Tal-
mon, N. Buntenbruch und S. Fanasch geehrt.
AIs besonderer Höhepunkt konnte an diesem
Äbend die Ehrung von W. Frommhold für 40
Jahre aktives Spiel durchgeführt werden.

3. Geuehmiguug der Tagesordnung
Die offizielle Geschäftsorduung war ordnungs-
gemäß in deu ,,Baunataler Nachrichten" und
dem ,,TT-Echo" erschienen. Die Geschäfts-
ordnung wurde anschließend einstimmig an-

Senommen.

4. Wahl des 'Wahlleiters und der Wahlhel-
fer
Als Wahlleiter wurde wie Bchon so oft Wolf-
gang Frommhold gewählt. Ihm standen Gabi
Fuchs und Horst Edeling als gewählte Wahl-
helfer beiseite.

5. Berichte, Aussprachen und Eutlastun-
geD

Bericht des Vorsitzenden Hans \üerner
Becker
Er dankte allen.Iahrern, Betreueru, Ma.un-
schaftsführern, Ubungsleitern, und Spielern
für ihren geleisteten Einsatz in der vergange-
nen Serie. H.W. dankte ebenfalls bei Valentin
Hein, den Inserenten und den Spendern.
Zum Serienschluß kam es durch die fünf-
te Mannschaft noch zu einigeu T\rrbolenzen
auf die später noch eingegangen werden soll.
Auch einige neue Spieler werden in der kom-
menden Serie zur Verfügung stehen. So wer-
den die Damen durch Doris Kramm und An-
ke verstärkt werden. Wahrscheinlich kann
dann sogar eine dritte Damenmarnschaft in
das Rennen gehen. Bei den Herren werdeu
Robert Szeltner und Helmut Kramm die er-
ste Mannschaft stärken, damit diese wieder
auf die Siegerstraße kommt.
Die einzelaen Mannschaften konnten sich in
der vergaugenen Serie wie folgt plazieren:
die 1.. Damen erreichten einen 7. Platz, die
2. Damen konnten einen 3. Platz erringen.
Die l. Herren landete auf dem vorleizten
Platz. Ilier ist dringend eine Verstärkung für
J. Bachmann erforderlich. Die 2. Herren er-
rangen eiue 4. Platz. Die 3. und 4. Herren
landeten jeweils aufdem 8. Tabellenplatz. Die
5. Herren schließlich gelang es einen 5. Platz
zu erspielen.

Als Fazit aus den Erfahrungen der letzten Se-
rie sollte gezogen werden, daß alle Mannschaf-
ten möglichst nur mit sechs Spielern aufge-
stellt werden sollten.

Vereinsmeisterinnen wurden P. Szeltner im
Einzel und P. Szeltner/M. Schmidt im Dop
pel. Im Mixed gewannen P. Szeltuer und M.
Engel. Herrenvereinsmeister wurde M. Mihr
im Einzel und J. Hansen/H. Wagner im Dop
pel. In der Klasse über 40 Jahre gewann
K. Guth das Thrnier. Gewinner des Peter-
Schaub-.Gedärchnispokals wurde ebenfalls K.
Guth. Sieger in der Klasse über 55 Jahre wur-
de S. Fanasch und Juniorenmeister wurde S.
Khan.

Er dankte zum Schluß auch noch allen für Ihre
Aufmerksamkeit und hofft, daß im nächsten
Jahr wieder ein Aufstieg zu feiern ist.

Wie gehabt: \Volfgang Frornrnhold
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Bericht des stellvertretenden Kassierers
Wilfried Rudolph
Er hatte keine Ergänzungen.

Bericht des Jugendwarts Haas-Kurt
Talmou
Er dankte allen tainer, Betreuern und Fah-
rern sowie den Übungsleitern Matthias Mihr
und Jens Hansen wie auch allen anderen Hel
fern.
Die Jugendmannschaft hal in der Kreisliga
nur einen unteren Mittelplatz erzielt. Dies
war durch den Umzu6 von K. Ahmad uach
Frankfurt und das Einspringen von Ersatz aus
der Schülermannschaft bedingt.
In der nächsten Serie wird es keine Jugend-
mannschaft mehr geben. Rene Siebert wird
deshalb zu den Herren wechseln. Für die
Schülermannschaft stehen dann 7 bis 8 geeig-
nete Kandidaten zur Yerfügung"
Die Durchführung der Minimeisterschaften
war in Bezug auf die Teilnahme eir guter Er-
folg. Bisher hat sich allerdings erst ein Spieler
beim Verein gemeldet.

Am Montag, dem 6. Juli, wird das diesjährige
Sommerfest stattfi trden.

Bericht des Gerätewarts Horst Edeling
Er hatte von dem Aulbruch des Netzschraukes
und zwei großen Löchern in einer Donic-Platte
zu berichten. Als problematisch stellt sich die
Plattenreparatur dar. Da abends die Hallen
immer belegt sind und nachmittags die Hal-
Ien geschlossen sind, findet sich fast keine Ge-
legenheit in der eine Reparatur durchgeführt
werden kann, Somit war er mit eitrem Helfer
an eiuem Samstag zweieinhalb Stunden darnit
beschäfiigt eine einzige Platte zu reparierea.

Bericht des Altestenrates
Er wurden nicht in Anspruch genommen.

Bericht des Revisors der Abteiluug
Kurt E.uomer
Er hat die Kasse der Abteilung geprüft und
alles in Ordnung befunden.
Er bat um Entlastung. Diese wurde einstim-
mig angenommeu.

Bericht des Revisors Hauptabteiluag
W. Rudolph
Die Kasse der T\rnabteilung wurde von ihm
geprüft. Sie war in Ordnung.

Auträge
Es lagen keine schriftlichen Anträge vor.
Auch mündliche Anträge wurden uicht ge-

stellt

Frisch geehrt: I'lorbelt Brurtenbmch

Bericht der Pressewarts Helmut Wag-
ner
Er dankte allen Mannschaftsführern und dem
Jugendleiter für ihre Berichterstattung.

Bericht des stellvertretenden Presse.
warts Matthias Engel
Er bittet die Vereinsmitglieder bei privaten
Drucken als erstes an die Druckerei von V.
Hein zu denken.
Bei den lnseraten sind inzwischen einige aus-
gelaufen. Es wäre wünschenswert, wenn wie-
der neue Inserenten gefunden würdeu,
Aufgrund des Drucktermins wird der Bericht
von der heutigen Jahreshauptversammlung
erst im Juni-Echo erscheinen.

Bericht des Schriftführers Matthias
Schade
Es gab nichts zu berichten.

6
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Bericht des 2. Vorsitzenden Bernd
Hempel
B. Hempel war an diesem Abend verhindert
und hatte keinen schriftlichen Bericht vorge-
legt.

Bericht des Kassierers Norbert Bunten-
trnrch
Der Bericht lag in schrifilicher Form liir jeden
Anwesenden vor.

Es wurde nach dem Posten Sonstiges mit
0,60DM Ausgaben nachgefragt. Die Er-
klärung für diesen geringen Betrag war, das
Sollzinsen in dieser Höhe gezahlt werden mu$
ten.
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7. Neuwahlen
In der folgenden Wahl wurde wie folgt gewählt

Abteiluagsleiter Hans-Werner Becker (einstimmig)
stellv.Abteiluugsleiter BerndHempel(einstimmig)
Kassierer Norbert Buntenbruch (einstimmig)
stellv. Kassierer Wilfried Rudolph (einstimming)
Pressewart Helmut Wagner (einstimmig)
stellv. Pressewart Matthias Engel (ehstimmig)
Schriftführer Matthias Schade (einstimmig)
Jugeadwart Hans-Kurt Talmon (einstimmig)
Gerätewart Horst Edeling (einstimmig)
Altestenrat August Weber

Wolfgang Ftommhold (einstimmig)
Franz Szeltner

Abrechnung Fahrtkosten
Diese sollte baldmöglichst mit N. Bunten-
bruch durchgeführt werden.

Mitgliedschaftswunsch eines Rollstuhl-
fahrers
Eiu Rollstuhlfalrer möchte gern Mitglied wer-
den. Problematisch hierbei ist der Zugaug
zur Kulturhalle. Nach einiger Diskussion wur-
de festgestellt, daß es möglich ist, die Seiten-
zugangstür zum Anbau der Kulturhalle auf-
schließen zu lassen. Hier sollte ein Antrag auf
eine Rollstuhlrampe an die Stadt gestellt wer-
den. In der folgenden Diskussion wurde be-
kräftig, daß das zukünftige Mitglied am Trai-
ning, nicht aber an Serienspielen teilnehmen
kann.
Der hinzugekommene Heinz Bachmann hat-
te schon eiu Telefonat mit diesem Sportler.
Heinz wird gebeten, wegen der Rollstuhlram-
pe bei der Stadt nachzufragen.
Begüßureg von Heinz Bachmann
Heinz überbringt die Grüße vom Hauptvor-
stand und dem Bürgermeister der Stadt Bau-
nataI.
Im folgenden berichtet er unter anderem kurz
von der Arbeit des Hauptvorstandee. So sind
die vorgenommenen Arbeitspunkte (Gewin-
nung ehrenamtlicher Mitarbeiter, eine Bei-
tragserhöhung, Mitgliederwachstum und neue
Sport
digt.

GSV-Chef Heinz Bachmann

7. In Zukunfi mußjede Abteilung zwei Personen
als Kassenrevisor wähleu. Der Hauptverein
bestimmt, wer im ersten Jahr welche Kasse
prüft. Im zweiten Jahr wird zwischen Prüfung
eigener Abteilung und fremder Abteilung ge-
wechselt. Es wurden G. Markert (einstimmig)
und Th. Fischer (2 Gegenstimmen, 2 Euthal-
tungen) gewählt.
Erich Buntenbruch bleibt Koordiuator des
Festausschusses. Der gute Ablauf im letz-
ten Jahr fand die Zustimmung aller Beteilig-
ten.

Danach wurden die Amtsgeschäfte vom alten
und neuen Abteilungsleiter übernommen.

8. Verschiedenes
Festzug des Musik- uud Spielmauuszu-
ges am 7. Juni
Die TT-Abteilung will sich mit einem Wagen
und einer Marschgruppe beteiligen. Es wer-
den hierzu noch freiwillige Helfer gesucht. V.
Hansen wird die Bauleitung übernehmen. K.
Rummer bietet sich als Helfer an. Als Deko-
rationsvorschlag wurde angeregt, eine Platte
mit einem Roboter auf dem Wagen zu montie-
ren und eine Seitenbeschriftung anzubringen.
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Problematik des Einsatzes von B. Fhchs
Aufgrund eines vergessenen Spieles wur-
de B. Fuchs von einigen Mitgliedern der
5. Mannschaft von weiteren Serienspielen oh-
ne Ankündigung ausgenommea. Die Proble-
matik entstand schon durch das Aufstellen der
Mannschaft mit acht Mitgliederu, wobei ver-
einbart wurde, daß alle Spieler reihum ausset-
zen sollten. Allerdings war kurze Zeit später
ein Spieler hierzu nichi bereit. Nach dem ver-
gesseneu Spiel wurde Bastian einfach nicht
mehr zu einer Teilnahme angerufen.
In Bezug auf die vorliegende Stellungnah-
me der Abteilung wude bemängelt, daß die
Formulierung Arcschlu$ oon det Abteilung
unglücklich gewählt ist. In Zukunft sollten In-
formation und Probleme aus den Mannschaf-
ten in den Mannschaftsführersitzungen vorge-
bracht werden.
In der nächsten Serie sollen auch alle Mana-
schaftea in ihrer Sollstärke, in der Regel sechs

Spieler, aufgestellt werden.

Termine
8.6. Mannschaftsaufstellung in der Kultur-.,.- halle um 20oo Uhr.
Radtour am 21.6.
Waldfest am Ll.ll2.7.
Langenbergspiele arn 30.8,
Spanferkelessen am 7.11. in Bücheuwerra

Vereinsmeisterschaft en am 22.11.
§kat und Rom,mde arn 28.12.

9. Schlußwort
H. W. Becker beendete die Sitzung mit einem
Dank an alle gekommenen Mitglieder.

Die Sitzung wurde um 2130 Uhr beendet.

l**.*-r*

Licbc Leserinucn, liebe Leser,
vom ..Luxus der ei.eenen [leinung" sprach Bisnrarck
\\,iederholt. Di. IVeinung zu 3agen gehört zLr dcn vornehnt-
sten lr'lenschcI.lrechten tiberhaupt. die N,leinung!lreihcit ist
eincs unscrcr Grundrechtc und steht in der Verfitssun{
ganz oben. §.rs dcr mündige Bürger mit seincm ..Denr
habe ich aher nreine Nleinung gesagt- auch durchaus aus-
zudriicken weiß.

Aber, ketzerischc I'rage: N'luß man zu allcm .-ine lvlei-
nirng haben, kann nran dirs? \Ver in Jahrbi.ichern der De-
nloskopcn bliitlerl (ühric('ns ein Vcrsni.i-qen grrrT eig!'uer
Art). zwischen A rvie Aberglaube und Z wic Zseitstimmc.
$'er sich also i.ibrr Ergebnisse der I\4einrrngsunrfragen kun-
dig nrachen rvill und tibcr den \lhndel clcr Nleinungc'n inr
L{rulc derJnhrc. sieht sich dabei untcrschiecilicheü Frasen
ausgeli§[ert \§ic: Hobcn N'lensch und Affe eincn gemein-
sirmen Vorfahren,) Si d Sic stolz darauf. ein Eu ropiier zu
sein? \Vie steht s n]it Z\\'ergkaninchen in dcr \\bhnung?
Sind Sie zLrfriedc'n nrit lh rer Arbeit? ljnd so s,citer...

Ivlanches ist so einfach, natirrlich. ntanches mrrß frcilich
..diffcrerlziertcr bctrilchtct" \verden. wie es stets so lrütrsch
hcißt. $eil cs sich der sinlplcn Ja-Nein-Entscheid ng ent-
zieht- Nochnlal: Ivluß man zu allenr cine Meinultg haberr?
Wciß man dcno über alles Bescheid? Vor allem: Gibt es

clenn nur eine Meinung zu komplizicrteren Thcn'rr-n?

l5 Jahre aktir,: Petra Döller

,f Wer raschen Erfolg hat,
muß w enig P ersönlichkeit
besitzen. f,

Jakob Boßha rd

Kann nran nicht die vdrstehen. die sicl'r erthallen oclcr
.-une n tschiede n - sincl?

Einer der großen deulschen ALltonlobilbosse erinncrt
sich an die elementirre Erfahrung. dit'er inr Laufe der Jath-

r. machen mußte. da,l es nämlich in Konfliktfällen ..immcr
zrvei objektiv richtige lvleinr,rngen gibt" - und dxl3 es dic
Aufgabe der Führung sci. beide N{einunger zLrsa,nnreD-

Tlrfiihren. ohne dabci unrviirJigc Kontprontissr cinzu-
gehen.

Z§.ei N4einungen. Rcspckt - ist dirs noch stcigerungs-
f:ihig. sind da nicht schon die Grerzen dcr nötigen. nrehr
und nrelrr einslefor(lerten Flexibilität übcrrchritten'J
Einer. der viel über List rrnd Tücke i der Cesellschafl
nach,qedacht hat und jetzl. gerade Hu!rdert ge\§orden \,''aire.

schrieb abgcklärt und sou|eriin: ..Eine Mcinung ist gnnz
glcichgültig- Ein ruhigcr Nlanr kann ruhia noch z\\ei odcr
clrci lndere Meinungen titrernehmen."

Dcn Sfltz sollte nrar'r sich auf (ler Zunge zergehen lassen.

Er schnreckt nümlich ungc'nrcin nach cler Erkenntnis. cjal]
es sich damit in dieser diskussionsgcbeutelten welt viel
entspannter leben ließc.

Erfreut ist darüber

entnomlreu dern Nlitarbeiternugazin der Fa. Wackcr-Chemie- Burghausen

Ihr Mcgagrips
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FÜ MICH. M' DICH. MT ALLE.

Jetzt renditestark und flexibel Bausparcn!

Kommen Sie zu uns.

\\rir sind ganz in Ihrer Nähe:

Vcrt auensm.no Joachim KoEmann Tcl. 0561 '49'1391

I]ccllro\cislr.8l -i{215lhunalfll
Srrrcchzcitcn Di . Mi . lrr. l7 -19 I Ihr h7\. n Vereinb.
vertrauensmann Chrislisn Nauts l el 056l'19 11610

Nikolaus-(Xo-Ring 32 -1.1:f 5 Baunnlal

HUK-Coburg
lersicherungen . Bausparen

Teurer Korkhall
Kuriositötert rurtd unz den Tiscbtenttis-
Spon et"fi"euten die Santmlerberzen.
! in Zclluloidb.rll mit Jcr L nrcr.
Lschrih dcs Olrnrpia-Drincn
)örg Roßkopf lar zu crsreigcm hci
der Tauschbörsc '98 im lrisrungs.
zcn!rum lon Bomssir l)üssclti rrti
I)as $ar abcr nichr drs cinzigc
Schrit:chn l*i dcr crstcn Ycrrnsrrl-
tung dicser ,tn luf r.lcutschcnr
Brdcn. Sammlcr und Licbhrhcr
hetundcncn .ruch Tclcfirnkancn,
Büchcr, Frchzcirschrilicn. Auftle-
ber, lostcr, Scts, Pok,rlc, kirrlattcn
und philetelisrischc k(,srbirkcitcn
rund um dcr Tischrcnrris Spon.
Eilcr dcr Ausstcllcr. clic nicht nur
lus dcm Unrkrcis, sondcm soq,rr
rorr dcr bririschcn ln*-l k.rrlcn.l'rr

Dictcr Lippck. Er bcsitzt nur 5.1100

Ercmplarcn dic rrrir Absünd qriilitc
B;rllsammlunc dcr l\tlt. I)anrrrrcr
euch cin rus F-nghnd sr,rnrnrcr
krrkbrll. dcr nur bis zunr F-rrric .^s
vcrqJnqcnclt Jirhrhundcns hcruc-
stclh rrrrdc. Nrchrcislich gitrt cs

rvclsvcit nur nrrh hinf v<rrr ihncn.
,,Dicsrr ßrllist mirGcld nichr zu bc.
z;rhlcn", komrncntirn l,ipch. dcr
jcdc Trcnnung lon scincnr Sdarl
rblchnt.
,\ufrcgcs I n tcrcsr sric licn rhcrluch
dic dndcrcn .{[qctxrrc. So ist cs

rricht :ruszusrhlicfitn, daß l'citcrc
\:crustrlrungcn dicxr An tirlgcn
lcrdcn- Stcphan Wappncr

IiIGE HEIruZE

Für olle Mönner, die mehr eryrorler yon

der Tog- und Norhtriosche...

34225 BAUNATAL . MABKTPLATZ,l2

Wäsche und lvlode

wo ?

TEL.: 05 61 / 49 30 97

1

rz{

02.05.
09.05.
16.05.
2 3.05.
30.05.

Augu$ Weber 9

willi Löbet 35

Erich Buntenbruclt 17

willi Löbel 35

Petra Döller 'l I

i L0fT0-P0sT"

D.t- e
neuc

Bauunternehmung
Ho ll. M Eskuche
lm Druchhof '16

C4225 Bounotol
Ruf05601 186277
FoxO560'l 186277

o
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Im Dutzend: Die Neuzuscinse zur Suison 98i99

Das hii crl rrohl auch dic kiihnstcn Optinristcn illl Frühiilhr niclll fiir nrogliclr gchallcll ZuIl] i I ,:
sagc urrl sclrrcibe z\\ölf Ncurtnntcldungen vor. dic sich vonl Danren- tibcr dcn Hcrren- bts

Sclrülcrbcrcich !crtcilcn.

Ccburtsdalulll letzer Vcre'il] Tclclorl
icrreils sorleit beklnnt

Hier die Herren:

Hellnul Kmnnn

Robcn Sz-eltrer

WiUi Günther

Rcinhold Hölu

Hans-Jürgcu Bomeis

Dictcr Klbus

Schü!er -lu_qend:

lngo Sieben

Florian Sternle

Stephan Neuden

Altcnbdunu

Großcnritte

Altcnbauna

Altenritte

AltcDbauna

Croßcurittc

Dic beidcrIetztgcllanulen r erdcn r orarst

I
/ui,,rä

!_a -t _ l:-

Wir lreuerr uns lufcrrr guta: sD,.n.r-::i; -:- i::=...--:'...::.:--:::.:'. -: -- :- \ -.':
Ettch cittc rasclte ltttcgrltrorr ublr:u:: -:.,::.'. ::- l:,.: .:.--l .:- -:- . :!- - . -i-.=r- - -: -- . --:
9tt ärn ll. und 12. Juli.

il
I
I

Wohnofl

Die Damen melden:

Doris Kränü Allcnbaunn

Arüe Szekeresch Neucntal

Kathrin Looke-Gricksch Altcnriltc

L

Weiterhin hat sich lnnluld Talnron über..-., .-.,., -,,--,

I I I

I I I
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Y r§r' r.\§uzu änge sind bereits bestens "im Bild"

\
I

Helmut Kramm auf der JHV

Willi Günther bei der Unrerschr-ift
um ca. 00 LIhr. nach der JH!'

Robert Szeltner (dito)

_-t .- -*v*d

Artl.:e Sze!:eresclt (bereits al:ti',r.1
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Wir gratu!ieren allen
Il{onate und wünschen

Geburtstagskindern der kommenden
von Herzen alles Gute

Rita Wagner
Heiruich Lange
N{afiin f,rug
Florian Stemke
Ulrike Engel 10.
Chrisiil i.lartrnaruI
Peter Fuchs
Mafthias Milll
Wolfgang Theis -10.

Gabi Fuchs
Björn Nordmann
Alesandcr Schramm
Herbcrt Fröhlich
Kathrin Looke-Gricksch
Thomas Krug
Kari r Draizi
Sahceb Khan
Konrad Holzhausen 7-5

Kaleeln Ahmad

02.01
03.07
03.07
0,1.07

49.47
12.Ct1

l:i.07
17 .itj
I n.07
20.01
22.0',7

21.0'7

29.()1

29.07
29.O'1

29.O1

30.07
30.0 7

31.07

05.08.
06.08.
08.08.
10.08.
10.08.

I i.08.
1 1.08.

11.08.

12.()8.

13.08.

1.t.08.

16.08.

16.08.

19.08.

23 08.
23.08.
27.08.
29.01t.

Helmut Krallrm
N'latthias Schade

Iiorbert Bunienbiüch
Andrea Regel

Ute Hellnruth
Konrad Weber
Thea Fanasch
Jürgen Salfer
Bcrnd Trotl ,10.

Wcrncr Bemdt
Volkcr Hanscn
Erich Buntenbmch
Karin Bumenbruch
Katrin Tahnon 20.
Pit Hempel
Willi Günlher
Hans-Werner Bccker
Reirhard Weber
Tobias Bu enbruch

Bei deu altcn Wnldfesthasen ist der Auftakt arm dics-jähfigcn Fetenhöhcpunlit sichcrlich schor füLr

Frcitagabend \ orEtemerkt. Bei hoffcntlich schönen Welter $erdcl dic crstcn Schoppcn gcslochcn. die Grills
Seheizt und die "Zellstadl" herqerichtet. Nebenbei hal Ebu §ohl noclr die ein oder andcren Aulbauarbeilen zu
r ergeben.

Der Beirat des HTTV hat beschlossen. die bcstehenden Krcis- und Bezirksinfos durch cine hessen\reite
Verbardszeitschrift lPlopp) zu ersetzen. Plopp erscheirl bereils als offizielles Nlitteilungsoreau der andereu
drei ltessischen Bezirke. Schaun §ir nul. ob der ge\\ohnte Llfo-Standard erlulten bleibt. Plopp erschcilrt in dcr
Serie alle zuei Wochen- mit der ersten hessen\\eitcn Auseabe ist im August zu rechnen.

In den nächsten Ausgaben des TT-Echo uerden umere Neuzugänge oder auch altc Bckannte urter der Rubrik
20 Fragen zur Person \orgestellt. Wer darüberhinaus nul (§ieder) seinen "Scrrf dazupeben rvill"- kann sich
den entsprechcnden Boeelr bei lvlengel abholcll.

Die Echo-Rcdaktion freut sich aufeinen buntcn Slrauß Urlaubskanen

Der Blick zurück: Die Jugend im Jahr 1989190
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lr4it vierzig füngt rnan an,

das Wertvoile zu suche11,

uud rnit fünfzig kaun man
anfangen, es zu finden.

Thomton Wilder

NANIEN T,IND NOTIZEN
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DAS LE.TZTE

{e nnellrärcl in dert foclen

hq lle n
'aden kltweip t4 ß lrocket I
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ICH HOFFE, DU
WRST EINES
TAGES ER-
WACHSEN!
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Die Hoffnung aller TT-Sportler-Ehefrauen: Es ist Sommerpause

Die TT-Echo-Redaktion dreht ihrern Conrputer vorn
25.07. - 15.08.98 den Saft ab

und rvtinscht Euch allen schöne Urlaubsta-qe

SIEH DICH M.R AII DAS PASSIERI
WENN EIN MANN DEINES ALTERS

DIE GANZE NACHT MIT 'NET4

HAUTEN IBI&Zä( RUMZ|EHT!
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